

# LEARN

## Bupati Suardi Saleh Resmi Buka Musykorkab Barru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.LEARN.WEB.ID](http://BARRU.LEARN.WEB.ID)

Dec 25, 2021 - 13:36



*Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si membuka secara resmi Musyawarah Olahraga Kabupaten (Musykorkab) Barru*

BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si membuka secara resmi Musyawarah Olahraga Kabupaten (Musykorkab) Barru di Aula Dinas Pendidikan,

Kamis (23/12/2021).

Bupati Barru dalam sambutannya, menyampaikan selamat atas pelaksanaan Musykorkab Kabupaten Barru yang hari ini diselenggarakan juga berterima kasih atas dedikasi dan kinerja pengurus KONI dan salah satu indikatornya adalah Porda Pinrang.

“Saya hanya ingin Porda Sinjai dan Bulukumba ada perbaikan peringkat,” harapnya.

“Apabila capaian lebih buruk dari sebelumnya maka celaka namanya, artinya harus lebih baik yang akan datang, tegasnya sekaligus menyampaikan apresiasi dengan adanya launching, dan meminta KONI menyiapkan pengelola”.

KONI Sulsel yang diwakili Amba Syam (Wakil Ketua I) didampingi sekretaris Dahlan Abubakar mengatakan Musyokorkab adalah suatu pengambilan kebijakan tertinggi untuk melaksanakan pengelolaan olahraga KONI. “Itulah tugas untuk membangun prestasi KONI yang dibantu melalui APBD. katanya.

Ketua KONI Kabupaten Barru H. Abdul Muttalib Kadir, S.E mengatakan, terima kasih atas dukungan Pemerintah Kabupaten Barru dan semua pihak yang mendukung kemajuan olahraga di Kabupaten Barru.

Dikatakannya berbagai capaian dan prestasi telah ditorehkan termasuk pada Porda Pinrang, dimana Barru masuk urutan 11 tingkat Sulsel.

Dia optimis, PORDA Sinjai dan Bulukumba, Kabupaten Barru berpeluang memperbaiki peringkat setelah tercatat 15 Cabang Olah Raga lolos PorProv Provinsi.

Pada kesempatan ini KONI Barru juga menghadirkan website KONI untuk menunjang informasi kegiatan Olahraga Barru.

Sejak 4 Tahun terakhir KONI Barru sudah memiliki kantor meski masih harus berpindah-pindah. Karena itu Website KONI bisa menjadi tempat dokumen kegiatan.

Ketua Panitia Drs. H. Kaharuddin mengatakan, selain Musykorkab juga akan melakukan evaluasi dan meminta LPJ pengurus KONI selama satu priode serta pemilihan ketua KONI periode mendatang.

“Intinya Musyorkab adalah wadah membangun persaudaraan untuk memajukan olahraga di Barru.1” katanya.

(Red)